
春は出会いと別れの季節です。この３月をもっ

て森の里小学校を去る教職員を紹介するとともに、

皆様へのご挨拶を掲載いたします。なお、異動先

については、新聞発表等でご確認ください。

離任のご挨拶
お世話になりました

深く考え、心豊かな、

思いやりのある たくましい子

校長 折出 雅史（帯広市内へ異動）
２年間、大変お世話になりました。コロナ禍のため、教育活動やＰＴＡ活動を中止したり、

制約・制限したりと、保護者・地域の皆様には様々なお願い事の連続でした。元気で明るい子

ども達の成長に関わることができ幸せに感じています。これも一重に皆様のお力添えがあって

のことと感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

教諭 寺澤 一（音更町内へ異動）
担任として３年間、教務主任として３年間、６年間にわたり森の里小学校で勤務をさせてい

ただきました。この間には、たくさんの地域の皆様、保護者の皆様にお世話になりました。

そして、たくさんの元気な子どもたちと接する中で、一生懸命学習する姿、行事や児童会活

動に取り組む姿に成長を感じることができました。本当にありがとうございました。

来年度の学級編制について
３月２３日現在、１年生と２年生以外は２学級編成を予定していま
す。ただし、今後の転出等によっては変更になる場合がございます。
詳細については、学級発表（４月６日）でご確認ください。
また、新５・６年生は北海道の少人数学級実践研究事業の活用によ
り２学級編制となっています。

新１年生：1学級 新２年生：１学級 新３年生：２学級
新４年生：２学級 新５年生：２学級 新６年生：２学級

教諭 長澤 さおり（帯広市内へ異動）
帯広市内の小学校へ異動することになりました。この６年間、笑顔いっぱいの森の子、グリ

ーン学級の子ども達から、たくさんの元気と楽しい時間をもらいました。また、学級やＰＴＡ

活動で保護者の皆様には、温かく接していていただきました。感謝の気持ちでいっぱいです。

一緒に過ごした子ども達と離れるのはさみしいですが、次の学校でも新しい出会いを大切にし

て、頑張っていきたいと思います。ありがとうございました。



今号の標題「雀始巣（すずめは

じめてすくう）」（七十二候のうちの一つ）は、雀が

巣を作り始める頃をさします。枯れ草や藁などで、

屋根の隙間や瓦の下、雨どいなどに器用に巣を作り

ます。古くから日本人にとって身近な存在の鳥で、

民話や童謡などにもしばしば登場します。また、他

の鳥の大きさを比較する際の基準とされることなど

から、「ものさし鳥」とも呼ばれるそうです。学校便

り発行に際し、保護者・地域の皆様にお伝えしたい

ことを掲載してまいりました。情報提供・共有のツ

ールとして利活用いただけたのであれば幸いに存じ

ます。ありがとうございました。

お詫び申し上げます
卒業証書授与式の案内板の設置（児童玄

関前）が、3月21日の午後になっておりまし

た。過日お配りした案内文書（2月22日付）

では、3月20日（月）としてありましたが、

遅れての設置となり、申し訳ありませんで

した。今後、同じ事を繰り返さぬよう、確

認を徹底してまいります。

この場をお借りして、お詫び申し上げます。

教諭 赤間 裕美（帯広市内へ異動）
お世話になりました。６年間、いつも明るく元気な子ども達と過ごし、楽しい毎日でした。

何事にも一生懸命取り組み、力一杯頑張る姿にいつも感動をもらい、自分も頑張るぞという気

持ちを持つことができました。森の里の子ども達の笑顔が大好きです。保護者の皆様には、た

くさんのご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。

教諭 伊藤 加奈（３月をもって退職）
この度、自分自身の新しい目標に向かうため現職を離れることとしました。小学校教諭として

１２年を過ごし、かけがえのない経験をえることができました。自分の人生がこれまでと違う形

となっても、充実した日々を送ることができるよう努力してまいります。地域ならびに保護者の

皆様、数々のお力添えをいただき本当にありがとうございました。

支援員 坂本 美紀（３月をもって退職）
２年６か月間、支援員として主に１年生・２年生と関わりました。１年生・２年生は特に頑張り

屋さんで、「できない！できない！」と言っていても、それをクリアする力を持っていて、いつも

感心させられました。森の里小学校の子ども達は、明るく元気で笑顔が素敵な人たちです。このよ

うな場で仕事ができた事、良い経験ができた事に感謝しております。ありがとうございました。

介助員 鵜飼 早織（帯広市内へ異動）
森の里小学校に勤務して６年間、あっという間でした。今の６年生が１年生の入学式の時から６

年経ち、卒業することがとても嬉しい気持ちでいっぱいです。森の里小の子ども達とは、もう会え

ないのがさびしいですが、次の学校に転勤しても森の里小の子ども達や皆様にいただいたやさしさ

や感謝の気持ちを忘れずに、次の学校で頑張ります。６年間ありがとうございました。

校務員 大井 亜紀子（３月をもって退職）
森の里小学校で５年間勤務させていただきました。印刷のお仕事をする中で、たくさんの元気

なお友達と過ごすことができました。本当に素直で笑顔がステキな子供達からいつもパワーをも

らっていました。遠くにいても『大井さーん！！』と声をかけてくれた森の里のお友達、５年間

かけがえのない時間をありがとうございました。




